

Kompetenz und Menschlichkeit

BERLIN | Eine Pflegebedürftigkeit ist nicht nur eine Frage des Alters, auch eine Erkrankung oder Behinderung kann einen Menschen jederzeit treffen. Viele wünschen sich in diesen Lebenslagen auch weiterhin einen Alltag in der vertrauten Umgebung.



Liebevolle Betreuung und Zuwendung

Genau diesen Menschen lassen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Ambulanten Pflegedienstes ALBATROS – der mittlerweile nun seit Juli 2011 zur Marien-Gruppe gehört – eine stets kompetente und liebevolle Versorgung im

eigenen Zuhause zukommen. Gemeinsam mit den Betroffenen und Angehörigen wird ein auf sie optimal abgestimmter Pflegeplan erstellt. Selbstverständlich bietet ALBATROS neben zahlreichen Pflegeleistungen auch Serviceleistungen wie beispielsweise einen Menüservice an und vermittelt nach Bedarf und Wunsch medizinische Hilfsmittel und Krankengymnastik, Hausnotrufsysteme, medizinische Fußpflege sowie den Friseur.

Die Pflegedienstleitung Schwester Christine Kuplich erzählt, dass viele Patienten, die aus dem St. Marien-Krankenhaus Berlin entlassen werden, dann unter die pflegerische Obhut von ALBATROS kommen. Die Kommunikation mit dem St. Marien-Krankenhaus funktioniert sehr gut, man wünscht sich für 2014 eine engere Zusammenarbeit mit den Stationen.